

Auf Entdeckungstour durch Bischofszell - Öffentliche Stadtführung für Familien

Bischofszell aus einer neuen Perspektive erleben – kindgerecht und spannend! Die letzte öffentliche Stadtführung 2024 lässt die Stadtgeschichte anhand des Stadtmodells im historischen Museum lebendig werden und ist perfekt für Familien mit Schulkindern.

Besonders spannend für Kinder im Schulalter bietet das Stadtmodell einen einzigartigen Blick auf Bischofszell. Stadtführerin Ruth Keller nimmt die kleinen Entdecker mit auf eine Reise durch die Miniaturwelt. Geschichte, Architektur und die Entwicklung der Stadt werden lebendig und kindgerecht erklärt.

Die Zelle des Stadtvaters Bischof Salomon III. und die alten Stadttore erwachen zum Leben. Ein Rundgang durch die Gassen rundet das Erlebnis ab, bei dem Bischofszell in realer Größe entdeckt wird.

Treffpunkt: Donnerstag, **10. Oktober um 16 Uhr beim Bogenturm in Bischofszell.**

Dauer: ca. 1 Stunde

Eine Anmeldung ist nicht notwendig

Die Führung kostet pro Person Fr. 10.— (Kinder Fr. 5.--)

Bis 10 Jahre nur in Begleitung einer erwachsenen Person
inkl. 1 Getränkegutschein in einem lokalen Betrieb